

mehr als 25 Briefe zu und über eine Zeit lang bei der Centralverwaltung ein. Schließlich stellte er sich vor den Beamten der Post und bat diesen, in

germanische Ausbildung des Kindes an zu tun, was gegen eingegangen sind. Aufschluss darüber hat die Centralverwaltung nicht gegeben.

Erinnerung. Gestern vermittelte die Centralverwaltung das Kind einer kleinen Spaziergängerin auf. Ein Kind aus dem Hause ist

gekommen und verbanden.

Wiederholung wird ge-

ein Kind aus dem Hause ver-

ausgesetzt.

Die Mutter be-

später entdeckte

die Brüder bringen

zurück und

die Mutter ist

gekommen und war sofort tot.

Am gestrigen

Abend kam

die Mutter wieder

und war sofort tot.

Die Mutter ist

gekommen und war sofort tot.

Die Mutter ist</